
Кобрин благоустраивается
Кобрпн по праву считается одним из 

промышленных и культурных, центров на
шей области. Далеко за пределами респу
блики известна продукция Кобринского 
райпромкомбниата. ремонтного и консерв
ного заводов, артели «Социалистический 
труд». Большим спросом у населения поль
зуются самая разнообразная мебель с мар
кой кобринской артели имени Суворова, 
ковры и трикотажные изделия артели 
«Красное знамя».

В городе имеется несколько средних 
школ, красных уголков и библиотек, дет
ских и лечебных учреждений, районный 
Дом культуры. В прошлом году начала ра
ботать музыкальная школа. Из года в год 
расширяется жилищный фонд.

Жители Кобрина любят и гордятся 
своим городом. Многое в нем связано с 
именем Александра Васильевича Суворова. 
Можно смело утверждать, что здесь не 
найдется ни одного человека, который бы 
ле побывал в суворовском военно-истори
ческом музее, не знал всего, что касается 
периода жизни великого русского полко
водца в Кобрине.

Наш древний город с каждым годом ста
новится все краше. Партия и правитель
ство ежегодно увеличивают ассигнования 
па благоустройство Кобрина. Достаточно 
сказать, что только в истекшем году от
пущено 225 тысяч рублей. Средства ис- 
пользораны главным образом на строи
тельство стадиона, капитальный ремонт 
моста по Железнодорожной улице, троту
аров и мостовых, посадку деревьев, кус
тарников и цветов, содержание улично
го освещения.

В городском парке культуры и отдыха 
имени Суворова в истекшем году построен 
павильон аттракционов, вырыт водоем. 
Сейчас парк благоустраивается: на три 
гектара расширена его территория, поса

жено 300 штук декоративных деревьев. 
Значительно увеличена водопроводная ма
гистраль, построено пять канализацион
ных колодцев.

В текущем году на благоустройство от
пущено свыше 200 тксяч рублей. Полови
на из них уже освоена — положен 
тротуар до парка культуры и отдыха дли
ною свыше кплометра, по Советской ули
це проложено 90 метров канализацион
ных труб.

Не прекращается большая работа по 
дальнейшему озеленению города. Весной 
посажено 353 декоративных дерева в 
возрасте от семи до десяти лет и около 23 
тысяч штук кустарников и цветов. Не
узнаваемой вскоре станет Пролетарская 
улица. На ее благоустройство нынче бу
дет израсходовано 50 тысяч рублей. Все 
эти работы выполнены по линии горсо
вета.

Кроме того, многое сделано силами об
щественности. Ценную инициативу проя
вили в текущем году работники райпром- 
комбината. Они не только превращают 
территорию своего предприятия в сад, но 
и единодушно приняли решение, чтобы 
каждый член коллектива отработал три 
дня на благоустройстве Пролетарской 
улицы.

Горсовет одобрил это ценное начинание 
и призвал коллективы всех промышлен
ных предприятий города последовать при
меру райпромкомбинатовцев.

С тех пор прошло пемпогим более трех 
месяцев. Сейчас можно подвести некото
рые итоги. Если за весь истекший год в 
воскресниках по благоустройству города 
приняло участие 2.700 человек, то за 
шесть месяцев текущего года—уже свыше 
трех тысяч. Работа ведется организованно. 
Почти на всех предприятиях вопрос об 
участии людей в благоустройстве города 
и поддержке инициативы коллектива 

райпромкомбпната обсуждался на общих 
собраниях. Трудящиеся подсказывали, где 
и как лучше создать скверик, как его ого
родить, посадить декоративные деревья, 
разбить газоны, высадить цветы на клум
бах, привести в порядок витрину для вы
вешивания газет. Много и других ценных 
предложений вносили рабочие на собрани
ях.

После такой подготовки в первый вос
кресник Вышло несколько сот человек. Он 
прошел дружно и слаженно. Активными 
помощниками взрослых были молодежь и 
дети. Все они с одинаковым усердием и 
энтузиазмом участвовали в большом и 
важном деле. Силами общественности по
сажено свыше двух тысяч деревьев.

На территории многих предприятий 
оборудованы спортплощадки. Рабочие са
ми разравпяли и спланировали их, вкопа
ли стейбы, приобрели волейбольные и 

баскетбольные сетки.
, Сейчас приятно пройти по озеленен

ным улицам города, есть где отдохнуть 
после трудового дня. Но сделано далеко 
еще не все. Не можем мы похвалиться хо
рошим пляжем, хотя, как известно, река 
перерезает город. Не по каждой улице мож
но свободно пройти в дождливую погоду 
осенью.

Есть у нас еще и такие предприятия, 
на территории которых видны кучи гря
зи, металлолома, ненужных производст
венных отходов.

Над устранением этих и других недос
татков горсовет и работает.

Свою неотложную задачу мы видим в 
том, чтобы п впредь, опираясь на общест
венность, разумно используя отпускаемые 
нам на благоустройство средства, сделать 
Кобрин цветущим городом-садом.
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